



10/2(金) 沖縄の宝、子どもたちを守ろう。浦添市民総決起大会開催

10月2日、てだこホールで「青少年を健やかに育てる浦添市民総決起大会」「暴力団壊滅浦添市民総決起大会」が開催されました。

青少年の健全育成や暴力団の壊滅に向けた取り組みを行い、明るく住みよいまちづくりに向けた取り組みを継続していくことを確認し、あわせて暴力団壊滅・追放運動によって権利を守ることを宣言しました。

引き続き第2部では、子どもたちの安全確保、犯罪防止を目的に「青色回転灯装備車両浦添市出発式および防犯パトロール浦添地区地域安全運動出発式」が行われました。



10/4(日) 日露交歓コンサート2015 沖縄公演が開演

10月4日、「日露交歓コンサート2015」公演が浦添市でてだこホールで2年ぶりに行われました。

世界一流のアーティストたちが奏でるクラシックの定番曲や、ロシアの伝統楽器のドムラとバラライカによる息の合った競演が披露され、来場した915人の観客を魅了しました。

アンコールでは「さとうきび畑」など沖縄の音楽3曲も披露され、高い技術だけでなく親しみも表現してくれたアーティストに、観客はスタンディングオベーションで応えていました。



10/13(火) 浦添市空手道連盟20周年記念 市長表敬訪問

浦添市空手道連盟20周年を迎えた記念に、同連盟の皆さんが10月13日に市長表敬を行いました。

県民体育大会において優勝など例年優秀な成績を収める浦添市空手道連盟の皆さんに、市長をはじめ各関係者からも応援の声が掛けられました。

浦添市空手道連盟は、浦添市や関係各位のご支援ご協力と選手の日頃の精進により今日を迎えられたことを記念して、創立20周年記念大会を11月1日に開催いたします。



10/17(土) 屋富祖通り かじまや一道路ジュネー 笑顔でチャーガンジュー

10月17日、屋富祖通りでかじまや一の道ジュネーが行われました。

数え年97歳になる屋富祖在住の玉城祥太郎さんと知念明さんの2人をオープンカーに乗せ、仲西小学校マーチング部や婦人会、親族、屋富祖の住人等を含め、100人規模の盛大なパレードとなりました。

玉城祥太郎さんに長寿の秘訣を伺うと「みんなが元気で楽しく過ごすこと」と語ってくれました。



▲銘刃 進さん
▲内間 トミさん

9/21(月) 敬老の日における浦添市長慶祝訪問

浦添市では、今年百歳を迎えた方が19人、カジマヤー(97歳)を迎えた方が73人います。9月21日「敬老の日」に松本市長は、百歳とカジマヤーを迎えた方5人のお宅へ慶祝訪問をしました。

訪問先では、総理大臣、県知事からの祝辞や記念品、市からも目録が贈呈されました。家族に囲まれながら、お祝いされた5人は幸せいっぱいの笑顔でした。長寿の秘訣を聞くと、共通していた事は、「食事は好き嫌いせず何でも食べること。」と、教えてくださいました。



▲玉城 祥太郎さん(左) ▲知名 豊子さん(左)
▲又吉 芳子さん(中央)



9/29(火) 浦添市障がい者就労支援月間 パネル展示および自主製品の販売会がオープンしました!

9月29日、市役所1階ロビーで障がい者の雇用・就労支援に関する理解を深めることを目的とするパネル展示および自主製品の販売会・オープニングセレモニーが行われました。

このイベントでは、市内および市外の障がい者就労支援系事業者26社と、市内の特別支援学校2校による活動紹介パネル展示会のほか、商品の販売会が行われました。かりゆしウェアやコースター、パン、野菜など、日頃、自分達で作っている商品が並び、たくさんの方が訪れました。



10/5(月) 浦添市と青山学院大学との包括協定書締結式

10月5日、市役所で「浦添市と青山学院大学との包括連携に関する協定締結式」が行われ、地域社会の発展と人材育成及び学術の振興を図るために、幅広い分野で相互に連携・協力することを確認する協定を結びました。今後、浦添市は、グローバル社会全体の発展を目指す青山学院大学の協力も得ながら、「世界へ翼を広げる交流文化都市」を目指してまちづくりを行っていきます。